

## **Mark: Oettinger soll Farbe bekennen**

rnz. Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) fordert in einem Schreiben an Ministerpräsident Günther Oettinger und Wissenschaftsminister Peter Frankenberg die Landesspitze auf, in der Frage Technische Informatik endlich Farbe zu bekennen. Zum Wohle der Uni müsse die Diskussion endlich beendet werden. Sollte es nicht möglich sein, die TI an der Universität zu belassen, dann sollte sie nach seiner Ansicht an die Fachhochschule Mannheim angegliedert werden. Das sei eine Alternative, die für alle akzeptabel sei. Mark hegt den Verdacht, dass die Diskussion um die TI dem Wissenschaftsministerium völlig entglitten ist. Die Umstrukturierungspläne von Rektor Arndt schadeten der Hochschule und dem Wirtschaftsstandort.

---